



Communiqué Championnat du Sud à Belmont sur Rance / 29-30 avril 2023

A la conquête de Belmont, le circuit aux 18 virages !



Originaire de la Côte d'Azur et installé au Luc en Provence, le team Sonic Racing Kart s'est lancé le challenge de participer au Championnat du Sud en 2023 avec les Ligues Occitanie Méditerranée, Occitanie Pyrénées et Nouvelle-Aquitaine Sud. Après les circuits d'Alès, de Layrac et de Ganges, et avant Muret prévu fin mai, l'équipe varoise a découvert le long et compliqué tracé de Belmont sur Rance. *"Face aux habitués du Championnat qui connaissent Belmont, nous avons forcément connu quelques difficultés en début de meeting, d'autant que le week-end a été marqué par quelques averses qui n'ont pas simplifié la tâche de nos pilotes,"* commentait le team manager Pierre-Jean Spalletti. *"Mais je dois avouer que nous avons travaillé dans le bon sens, car notre niveau de performance s'est constamment amélioré. En définitive, nous avons connu de belles satisfactions dans l'Aveyron."*

Senior : Brillant retour d'Alan Lanfray

Accablé par les pénalités pour position incorrecte du carénage avant, Alan Lanfray n'a pas décroché le résultat escompté. Contraint de partir 12e en finale alors qu'il avait pourtant signé des performances



encourageantes en pneus slicks comme en pluie, il passait de la 12e à la 4e place avec d'excellents temps au tour, tout en ayant flirté avec la 3e position. A nouveau pénalisé pour le spoiler, il inscrivait finalement les points de la 7e place.

Son équipier Antony Pulicani avait le désavantage de découvrir cette piste éprouvante à bien des égards. Ses chronos s'en sont ressentis lors de ses premiers tours de roue. Antony a toutefois su hausser son niveau de jeu. Il venait de rentrer dans le top-10 de la finale et semblait prêt à gagner encore des places, lorsqu'il devait hélas abandonner suite à un problème technique.

Nationale : La victoire pour les moteurs RPM

Mal qualifié, Raphaël Benatouil a réalisé de très belles choses dans les manches. Parti 15e, il coupait l'arrivée en 6e position dans les deux premières manches. La 7e place sous le damier l'attendait dans la super manche. Il conservait un excellent rythme lors de la finale bouclée en 9e position. Néanmoins, trop de pénalités à cause de la position du carénage avant l'ont toutefois retardé durant le week-end. Malgré tout, il termine dans la première partie du tableau en 12e position.

Le team Sonic Racing Kart a fourni ses moteurs badgés "RPM" et un soutien technique au jeune Elio

Sonic *Racing Kart*

Communiqué Championnat du Sud à Belmont sur Rance / 29-30 avril 2023

A la conquête de Belmont, le circuit aux 18 virages !

Saintpaul, qui en a fait bon usage. Après l'obtention de la pole position, puis des victoires dans les deux manches et en super manche, Elio n'est toutefois ressorti de la bousculade du départ qu'en 4e position. Mais il finissait par s'imposer en démontrant une belle combativité, doublée d'une compétitivité jamais démentie deux jours durant.

Le team de Pierre-Jean Spalletti s'est également réjoui de la 6e place de Sheïlys Vedel, qui a bénéficié des conseils du professionnel azuréen. Les neuf places gagnées de la 16e à la 7e place en manche 1 la mettaient en confiance et Sheïlys se retrouvait ensuite 2e en manche 2, avant une pénalité (spoiler). Si elle connaissait quelques turbulences en super manche, elle se montrait solide en finale et accédait à la 6e position.

Absent à Belmont sur Rance, le Gentleman Philippe Romero fera son retour chez Sonic Racing Kart du 5 au 7 mai lors de la 2e épreuve de la IAME Series France à Varennes sur Allier. On retrouvera également Alan Lanfray et Antony Pulicani en Senior, ainsi que Raphaël Benatouil et Sheïlys Vedel en X30 Junior.



Photos Stéphane Agnus / Karting Sud

